

Polizei sucht: Mann soll am Flughafen Graz hunderte Euros gestohlen haben

WANTED. Da die Fahndung nach einem Mann, der im August mehrere hundert Euro aus einer Spendenbox am Flughafen gestohlen haben soll, bisher erfolglos verlief, veröffentlichte die Polizei nun Fotos der Überwachungskamera.

Die Polizei sucht nach diesem Mann.

LPD STEIERMARK

Ein bislang unbekannter Täter steht im Verdacht, am 29. August, aus einer Spendenbox in Feldkirchen bei Graz mehrere hundert Euro gestohlen zu haben. Da die bisherigen Ermittlungen erfolglos verliefen, ordnete die Staatsanwaltschaft Graz nun die Veröffentlichung von Bildern aus Überwachungskameras an.

Die Box war in der Flughafenhalle im Bereich des Infostandes aufgestellt. Der unbekannte Mann dürfte sie gegen 23 Uhr aufgezwängt und daraus mehrere hundert Euro gestohlen haben.

Zweckdienliche Hinweise zur Identität der Person sind an die Grenzpolizeiinspektion Flughafen Graz, Tel. Nr.: 059 133/6134, erbeten.